

FIRMAS ALIADAS EN EMPLEO
O EMPRENDIMIENTOS

- Oportunidades laborales a más 200 personas
- Nueve proyectos productivos de excombatientes beneficiando a 27 individuos
- 75 emprendedores reintegrados
- Una empresa de proveeduría de servicios para Terpel, liderada por dos excombatientes



- Ha vinculado laboralmente a cerca de 30 excombatientes
- Apoya proyectos de emprendimiento
- Métodos Alternativos de Solución de Conflictos
- Sensibilización de un total de 480 empresas en convivencia empresarial



Juan Manuel Barrientos

- Programa de acercamiento entre hijos de desmovilizados e hijos de víctimas del conflicto

- Capacitación culinaria a más de 300 actores del conflicto

Según el directivo, las organizaciones deben anteponer los intereses de Colombia a los de la compañía, por lo que en su caso, han estructurado el programa corporativo "Restaurando Sueños", con el que Terpel ha beneficiado a cerca de 300 personas, entre víctimas y reintegrados.

Con este se han generado oportunidades laborales a más 200 personas y se ha apoyado el desarrollo de nueve proyectos

productivos de excombatientes, beneficiando a 27 individuos en condición de vulnerabilidad. Así mismo han acompañado el trabajo de 75 emprendedores reintegrados y se promovió el desarrollo de una empresa de proveeduría de servicios para Terpel, liderada por dos excombatientes.

El Grupo Exito ha sido otro de los que ha estado desde 2006 con oportunidades laborales



Daniel Pera
Vicepresidente asuntos corporativos Terpel

"Estamos convencidos del papel protagonista que debe ejercer la empresa privada en el proceso de construcción de paz para escribir una nueva historia en el país".



Paulina Leyva
Experta en planeación de organizaciones

"La mayoría de estas personas tiene un perfil campesino, en un país en donde nuestro principal sector gestor es el primario, cuando se integran, se da futuro".



Juan Manuel Barrientos
Cef del Restaurante El Cielo

"Parte de nuestra labor está en que tal vez fuimos la primera empresa privada que se atrevió a poner a trabajar juntos por medio del perdón a diferentes actores".

Síganos en:
www.larepublica.co
Con el índice de bursatilidad de las firmas del Colcap por sectores



ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
@andresvenegas1



MiBici Postobón

Entrega de bicicletas a niños de las escuelas Cardenal Aníbal Muñoz Duque, Marco Tobón Mejía y la Normal Pedro Justo Berrío.

DEPORTE. UN PROGRAMA DE POSTOBÓN Y COMFAMA

MiBici Postobón entregó 100 bicis en Santa Rosa de Osos, en Antioquia

BOGOTÁ

La alianza entre Postobón y Caja de Compensación Familiar de Antioquia, Comfama, llegó al municipio de Santa Rosa de Osos con el programa MiBici. Un centenar de estudiantes de las instituciones educativas Cardenal Aníbal Muñoz Duque, Marco Tobón Mejía y la Normal Pedro Justo Berrío, fueron los beneficiados.

MiBici nació en 2017 con el propósito de dar bicicletas a los niños que viven en zonas rurales y deben caminar largos trayectos para llegar su escuela. El programa está diseñado disminuir la deserción escolar y que los estudiantes tengan más tiempo libre para actividades extracurriculares.

Martha Ruby Falla González, directora de Sostenibilidad de Postobón, hablando sobre la finalidad del programa, indicó que "uno de nuestros propósitos es aportar al fortalecimiento de la educación. Lo estamos logrando, con resultados sobresalientes. Ahora, con la alianza que tenemos desde hace tres años con Comfama estamos llegando a más niños de Antioquia".

El programa de Postobón ha beneficiado a más de 8.000 jóvenes colombianos de 55 escuelas rurales de 12 departamentos. Ahora, con la alianza con Comfama, el programa planea llegar este año a las subregiones de Urabá, Bajo Cauca, Norte, Nordeste, Occidente, Magdalena Medio, Valle de Aburrá, Suroeste y Oriente Antioqueño.

Las bicicletas pretenden mejorar la calidad de vida de los afiliados de Comfama. Edward Jaramillo, Responsable de Regiones de Comfama, aseguró que "a través de esta alianza queremos potenciar el talento de los hijos de nuestros trabajadores rurales afiliados en las regiones de Antioquia, porque estamos convencidos de que su



Martha Ruby Falla González
Dir. de Sostenibilidad de Postobón

"Tenemos casos de niños que antes se demoraban hasta dos horas para llegar a la escuela y hoy lo hacen en menos de 45 minutos, gracias a MiBici, de Postobón".

\$1.300

MILLONES INVIRTIERON DE MANERA CONJUNTA POSTOBÓN Y COMFAMA PARA LAS BICICLETAS ENTREGADAS EN 2019.

permanencia en la escuela es clave para fortalecer el desarrollo de sus familias".

La entrega en el municipio de Antioquia, hace parte de los planes que tiene MiBici para 2019, cuando el programa pretende obsequiar 1.500 bicicletas. Una vez se cumpla la meta de Postobón y Comfama, para este año, se habrán entregado 4.500 bicicletas en el departamento.

Las bicicletas están diseñadas para superar los obstáculos de las zonas rurales. Cuentan con capacidad de carga de hasta 100 kilos, asientos ergonómicos, marcos reforzados, llantas protegidas contra pinchazos, frenos resistentes al clima y fáciles de reparar.

Entre otras acciones de responsabilidad social de Postobón, también se encuentra la implementación de 200 canecas especiales para la recolección de botellas PET en los comercios de El Rodadero en Santa Marta. La medida evitará que el material termine como basura en el relleno sanitario y ecosistemas acuáticos de la ciudad.

LINA VARGAS VEGA
lvargas@larepublica.com.co

MINAS. EL PROGRAMA PRETENDE BENEFICIAR A 100 FAMILIAS

Colombia E2 le llevará energías renovables a población en La Guajira

BOGOTÁ

El programa creado por el Laboratorio de Innovación Pública MiLAB, el Ministerio de Minas y Energía, a través del Fondo de Energías No Convencionales y Gestión Eficiente de la Energía, Fenoge, y el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, a través de iNNpulsa Colombia; busca apoyar innovaciones que doten de energía renovable a la Guajira.

Colombia E2 beneficiará a 100 familias del departamento durante 10 años con energía sostenible, en financiamiento y operación. "Con esta iniciativa impulsamos la legalidad, el emprendimiento y la equidad

\$2.000

MILLONES SERÁN DESTINADOS PARA FORTALECER LAS IDEAS FINALISTAS QUE CONCURSARÁN POR DAR ENERGÍA A LA GUAJIRA.

en las regiones más apartadas del país. La energía conecta a los territorios y genera transformación y desarrollo", manifestó María Fernanda Suárez, titular de la cartera de Minas y Energía.

Además de llevar el recurso a hogares que, hasta el momento no cuentan con él, el proyecto apoyará emprendimientos colombianos que innoven en el tema.

La convocatoria para encontrar la empresa que ejecutará el proyecto, inicia el 31 de mayo. Los participantes deben ser compañías legalmente constituidas en el país y capaces de autofinanciar, mínimo, un 10% del proyecto. La inscripción es a través de la página web de iNNpulsa.

Cuando se cierre la convocatoria, cinco empresas serán seleccionadas para el fortalecimiento de la innovación. Finalmente, expertos internacionales escogerán la idea que se implementará para llevar energía sostenible y renovable a la Guajira.

LINA VARGAS VEGA
lvargas@larepublica.com.co